



Pas les soldes, mais un maillot à 5 €, cela ne se refuse pas !

Ce mois-ci

- **Les anniversaires**

Ce sont toutes et tous
Nos ami(e)s. Pensez à
Leur souhaiter un
bon anniversaire.

- **Flashback**

Le 1^{er} marathon...

- **Licence, on y pense**

La date de validité est...



Vous avez été très nombreux à avoir souhaité remercier Jean-Marc et Gérard pour leur travail et leur investissement au sein du club. Une cagnotte lancée par les adhérents, a permis de recueillir vos dons. Les mesures de confinement nous ont obligé à reporter longtemps la remise de ces bons mais c'est maintenant chose faite et c'est avec plaisir que nous avons remis à chacun 1 bon d'achat d'une valeur de 200 € à valoir chez Décathlon.



En vacances !

Pour beaucoup d'entre vous, ces deux mois qui s'annoncent sont l'aboutissement d'une année de travail et la perspective de se reposer, de se ressourcer, d'oublier enfin ces mois longtemps gris, ce confinement qui ne nous a pas permis de pratiquer notre sport favori.

Toutefois, nous pouvons établir un premier bilan relativement optimiste de ce mandat qui s'achèvera prochainement. Nous avons réussi à nous adapter aux contraintes liées à la pandémie en vous proposant des entraînements réguliers, évoluant au fil des mesures gouvernementales. Nous avons pu compléter ces entraînements par des rendez-vous dominicaux qui ont permis à ceux dont les horaires en semaine étaient trop contraignants, de se retrouver et partager le plaisir de courir sur des parcours jusqu'alors ignorés. Ces sorties du dimanche sont une vraie nouveauté car jusqu'à présent, si vous n'étiez pas engagés sur une course officielle, rares étaient ceux qui se retrouvaient sous le maillot du club. Souhaitons que cette pratique perdure car c'est un vrai plus dans la vie du club.

Juin, un mois de découvertes

Grâce à Pascal, notre trésorier et à Nathalie, on ne la présente plus, nous avons pu courir et découvrir au cours de ce mois de juin d'autres parcours. Au Crotoy d'abord pour un samedi à la mer, puis à Villepoix, un dimanche près de Saint-Omer (c'est pour la rime 😊). En tout cas de bien belles sorties dont les photos sont accessibles via notre site (<https://acabeauvais.jimdofree.com>).

Si vous aussi vous voulez nous faire partager votre plaisir de courir, contactez nous, ce sera avec grand plaisir que nous vous suivrons.





Anniversaires

- Alain LECHAPPE
le 13 juillet
- Jean-François LANDIER
le 20 juillet
- Hélène LALLIER
le 22 juillet
- Anne MONTE-MEILLERAYE
le 27 juillet
- Brahim RAHMANI
le 27 juillet



- Yannick ASLAMATZIDIS
le 13 août
- Jérôme FRIART
le 26 août

Licence, on y pense

Nous vous rappelons que les licences sont valables du 1^{er} septembre au 31 août de l'année suivante.

Le certificat médical est valable 3 ans sur justification d'une déclaration faisant état d'une absence de problèmes sanitaires au cours de l'année écoulée. Le nouveau formulaire d'adhésion est disponible ici :

<https://acabeauvais.jimdofree.com>

Rubrique 'Fonctionnement', onglet 'Adhésion'

Flashback

Si je vous dis « marathon », les premiers qui vous viennent à l'esprit sont sûrement les épreuves mythiques, Paris, New-York, Barcelone, le Médoc... Beaucoup de courses auxquelles nombre d'entre vous ont participé, accomplissant un rêve, relevant un défi, ajoutant au plaisir (? 😊 ?) de courir la découverte de villes célèbres.

Et pourtant, il fût une temps où il n'était pas nécessaire de voyager loin pour se mesurer à ces 42,195 kilomètres, rêve ou cauchemar selon votre motivation, votre forme du moment ! Et si je vous dis que l'ACA Beauvais a eu un lien fort avec cette course, qui se souvient que le club a organisé le marathon bellovaque ? Les anciens forcément se rappelleront de l'organisation de l'épreuve et ils sauraient mieux que quiconque en parler, mais pour la plupart d'entre nous, il ne reste que quelques coupures de presse et des photos. Ne soyons pas nostalgiques, et il est vrai que d'autres courses ont été organisées après ces marathons, les courses du Canada, le semi-marathon de Saint Martin le Nœud, les cross du Jour de l'Oise, les 5 kilomètres de la forme et bien entendu, l'Hivernale de Milly sur Thérain, la course de référence qui a grandement contribué à la renommée du club.

Année	Marathon (belle-vaque)	Semi de Saint Martin le Nœud	Hivernale de Milly sur Thérain	Cross de Jour de l'Oise	5 km de la forme	Les courses du Canada	Total de Beauvais
1978	1						1
1979	2						2
1980	3						3
1981	4						4
1982	5						5
1983	6	154	1	187			342
1984	7	225	2	186			413
1985	8	327	3	206			536
1986	9	308	4	143			455
1987	10	387	5	252	11	352	1007
1988	11	489	6	387	12	364	1352
1989	12	528	7	384	13	372	1527
1990							
1991							
1992							
1993							
1994							
1995							
1996							
1997							
1998							
1999							
2000							
2001							
2002							
2003							
2004							
2005							
2006							
2007							
2008							
2009							
2010							
2011							
2012							
2013							
2014							
2015							
2016							
2017							
2018							
2019							
2020							
2021							
2022							
2023							
2024							
2025							
2026							
2027							
2028							
2029							
2030							
2031							
2032							
2033							
2034							
2035							
2036							
2037							
2038							
2039							
2040							
2041							
2042							
2043							
2044							
2045							
2046							
2047							
2048							
2049							
2050							
2051							
2052							
2053							
2054							
2055							
2056							
2057							
2058							
2059							
2060							
2061							
2062							
2063							
2064							
2065							
2066							
2067							
2068							
2069							
2070							
2071							
2072							
2073							
2074							
2075							
2076							
2077							
2078							
2079							
2080							
2081							
2082							
2083							
2084							
2085							
2086							
2087							
2088							
2089							
2090							
2091							
2092							
2093							
2094							
2095							
2096							
2097							
2098							
2099							
2100							

Nous vous rappelons que vous pouvez acheter des maillots supplémentaires pour un prix modique de 5 €. Ces maillots plutôt destinés aux entraînements permettent d'identifier le club, alors soyons fiers et portons les couleurs en toute occasion !

Juillet/Août 2021

